



El blog Denarios Ibéricos nos ofrece un estudio exhaustivo sobre el Tesoro de Córdoba analizando su hallazgo, el contenido del mismo e incluso realizando un análisis historiográfico sobre la bibliografía que trató su descubrimiento en la época. Francis Suárez nos cuenta en su blog que en 1915 se encontró en Córdoba un tesoro de 5 kg de plata formado por diversas piezas además de 317 monedas (entre ellas denarios romanos e ibéricos).

El Tesoro De Un Platero Cordobés

El tesoro está fechado en torno al 109 a. C. y actualmente se encuentra expuesto en el British Museum, donde fue entregado junto con otras 13 monedas por su descubridor, el arqueólogo Francisco Cabrera. Dicho arqueólogo decía *«la naturaleza de los objetos, junto al hecho de estar doblados o rotos muchos de ellos cuando fueron enterrados, así como el poco desgaste de las monedas (así escogidas, según él, para obtener más metal) indicarían que estaríamos ante un **depósito de platero** escondido precipitadamente y nunca recobrado»*.

Este dato es especialmente interesante en Córdoba dada la importancia que el gremio de la platería ha tenido siempre en esta ciudad, y que queda atestiguado por este tesoro del siglo II a. C. Otro dato importante es la ubicación de su hallazgo, al fin definido gracias a los datos que aporta el investigador Francis Suárez y que hemos logrado situar en un lugar concreto junto al cuartel de Lepanto.

Recomiendo encarecidamente la lectura del artículo, al que podréis acceder en este enlace:

<https://denariosibericos.wordpress.com/2017/03/16/tesorillo-del-molino-del-marrubial-de-cordoba/>